



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 08-23 vom 5.5.2023:
Gutscheinaktion BR2 / Schnappbänder / Mobilitätzuschuss / Erste-Hilfe-Set

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege, dear colleague,

der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal der Medizinischen Universität Innsbruck informiert Sie wie folgt:
the Works Council for the Scientific Staff of the Medical University of Innsbruck informs you as follows:

GUTSCHEINAKTION BR2 für wissenschaftliches Personal der MUI

aufgrund des Angebotes des Betriebsrats für das allgemeine Personal wird das wissenschaftliche Personal auch in Zukunft an vergünstigten Einkaufs-/Wertgutscheine von diversen Betrieben (Preisnachlässe zwischen 4 und 15 %) beteiligt, wobei die wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen die Gutscheine direkt über den Betriebsrat für das allgemeine Personal beziehen können:

Aktuelle Einkaufs-/Wertgutscheine:

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat2/service/einkaufswertgutscheine.html>

Bitte um direkte Kontaktaufnahme mit dem Betriebsrat für das allgemeine Personal unter Tel. 9003-70039, E-Mail betriebsrat-2-med@i-med.ac.at.

Wir danken für das Angebot des Betriebsrats für das allgemeine Personal!

GUTSCHEINAKTION BR2 for scientific staff of the MUI

due to the offer of the works council for the general staff, the scientific staff will continue to participate in discounted purchase/value vouchers from various companies (discounts between 4 and 15%), whereby the scientific staffs can obtain the vouchers directly from the works council for the general staff:

Current Purchase/Value Vouchers:

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat2/service/einkaufswertgutscheine.html>

Please contact the Works Council for General Personnel at Phone 9003-70039, E-Mail betriebsrat-2-med@i-med.ac.at.

We thank for the offer of the works council for the general staff!

NEU: reflektierende Schnappbänder mit BRwiP-Logo

2 Stück pro wiss. Mitarbeiter:in kostenlos abzuholen im BR-Büro

NEW: reflective snap-on bands with BRwiP logo

2 pieces per scientific staff free of charge to be picked up at the BR office

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/service/schnappbaender.html>

REMINDER: Mobilitätszuschuss / Mobility Grant

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/service/mobilitaetsfoerderung.html>

REMINDER: Erste-Hilfe-Set / First Aid Kit

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/service/erste-hilfe-paket.html>

Mit kollegialen Grüßen

Best regards

Martin Tiefenthaler

Vorsitzender/Head BRwiP

Alle Informationen und Serviceleistungen finden Sie auch auf unserer Homepage unter Further Information:

<https://www.i-med.ac.at/betriebsrat1/>